

ABSTRAK

Nama : Maya Naulita
NIM : 201431175
Program Studi : Kesehatan Masyarakat
Judul : Hubungan Hipertensi dengan Kualitas Hidup pada Pekerja Bagian Bekisting di PT PP (Persero) Tbk Proyek The Ayoma Apartment Tahun 2018

Kualitas hidup merupakan salah satu indikator yang digunakan untuk menilai kesejahteraan masyarakat. Indikator kualitas hidup mencakup tiga indikator yaitu tingkat harapan hidup, angka kematian dan tingkat melek huruf. Kualitas hidup digunakan untuk mengevaluasi kesejahteraan dari individu atau masyarakat. Istilah kualitas hidup banyak digunakan dalam beberapa konteks termasuk konteks kesehatan. Kualitas hidup bukan hanya dilihat dari kekayaan dan pekerjaan melainkan dapat dilihat dari lingkungan binaan, fisik dan kesehatan mental, pendidikan, rekreasi dan waktu luang. PT PP (Persero) Tbk Proyek The Ayoma Apartment merupakan salah satu perusahaan BUMN yang bergerak dibidang perencanaan dan konstruksi bangunan yang mempunyai potensi bahaya baik kecelakaan kerja maupun kesehatan kerja. Berdasarkan hasil data yang di dapat dari 10 pekerja terdapat 6 yang memiliki kualitas hidup yang buruk, dan dampak dari kualitas buruk bagi pekerja dapat mengganggu kesehatan umum, fungsi fisik pekerja serta akan mengganggu kesehatan mental pekerja. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan hipertensi dengan kualitas hidup pada pekerja bagian bekisting di PT PP (Persero) Tbk Proyek The Ayoma Apartment tahun 2018. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan desain *cross sectional*. Populasi yaitu tenaga kerja yang bekerja dibagian bekisting yang berjumlah 119 orang, dan sampel 92 orang. Metode pengumpulan data dengan kuesioner, wawancara, dan observasi. Hasil uji univariate menemukan (59,8%) pekerja mengalami kualitas hidup buruk. Hasil uji bivariat dengan *chi square* menunjukkan terdapat hubungan antara hipertensi (PR 2,167) (95% CI = 1,220 - 3,847) dengan kualitas hidup. Disarankan agar pihak proyek membuat program mengenai kualitas hidup untuk pekerja.

Kata Kunci : Kualitas Hidup, Hipertensi, SF-36

6 BAB xix+45 Halaman 7 Tabel, 2 Gambar

Pustaka : 31 (1998-2017)